

Bonne rentrée en PS-MS

Ça y est la rentrée est déjà loin...

Les élèves de la classe de petite et moyenne sections ont fait la connaissance de leurs maîtresses Marie et Pophie, et de Jessica l'Assem. Et nous avons accueilli aussi Angelina qui nous aide bien tous les jours. Dans notre classe nous découvrons les jeux :



Nous faisons du travail en ateliers autonomes ou dirigés :



L'après-midi est consacré aux arts visuels : nous manipulons, mettons les mains dans la peinture et découvrons toutes sortes de techniques.



En atelier le matin : vue générale de la classe... Quand

tout va bien 😊

